

## CHARLES PALANT

Secrétaire Général du Mouvement contrele Racisme, l'Antisémitisme, pour la Paix.

« Il y a vingt ans, la libération révélait au monde l'horreur des crimes nazis perpétrés au nom d'une idéologie barbare.

Notre plus noble devoir est de ne pas permettre que les crimes hitlériens soient jamais prescrits. Ni bafouée la mémoire de nos sœurs et frères tombés dans la lutte contre l'hitlérisme.

Aujourd'hui, cependant que s'affirme avec une force toujours grandissante l'aspiration des peuples à vivre en harmonie fraternelle et en paix, le racisme et l'antisémitisme sont encore loin d'être partout extirpés.

L'honneur des anciens déportés nous commande de participer de toutes nos forces à la lutte pour le progrès des idées de fraternité, de bonheur et de paix, sous le double signe de la fidélité et de la confiance. »

## MATHILDE GABRIEL-PÉRI

Présidente de l'Association Nationale des Familles de Fusillés et Massacrés de la Résistance Française.

« Aujourd'hui, vingt ans après, revivre le retour hallucinant des survivants des camps nazis, c'est rendre hommage à ces camps nazis, c'est rendre hommage à ces glorieux rescapés qui, extrêmement affaiblis, fidèles à leurs compagnons disparus, ont cependant donné et donnent encore leurs forces, et certains jusqu'à leur dernier souffle, pour libérer notre planète de la cruauté sanguinaire.

Les Familles de Fusillés et Massacrés ne peuvent qu'admirer et s'associer à leur lutte si humaine, surtout dans cette période où les revanchards allemands

période où les revanchards allemands exigent des armes nucléaires et l'absolution des tortionnaires. »